

●まちのできごと

9/12 安全祈願祭

長良川の決壊から44年目を迎えました。今年も決壊日に大森地内の治水観音像前で安全祈願祭が行われました。

堀町長は「サイレンの吹き鳴らしを聞くと、あの日の事が鮮明に思い出されます。月日が流れ、水害を経験した人も減ってきました。当時の記憶が少しずつ町から薄れてきています。多くの人に記憶と経験を伝えていくと同時に、これからいつ起こるか分からない災害への備えを怠ることなく、災害に強い町づくりを進めていきます」と思いを語られました。



▲治水観音像前で永久の安全を祈願する堀町長

9/12 避難所設営訓練

豪雨により長良川の水位が避難判断水位を超える恐れがあると想定し、町総合体育館で、町職員による非常招集・避難所設営訓練が行われました。

避難所運営マニュアル（新型コロナウイルス感染症対策編）に基づき、事前受付にて体調確認・体温検査をした後、段ボール製のパーティションや簡易ベッドの設営を行いました。

町防災担当は「有事に備え、迅速な避難所設営ができるようにするため全職員で実践訓練を行いました。町民の皆さまには、事前の備えについて再確認をお願いしたいです」と話しました。



▲パーティションや簡易ベッドを組み立てました

9/10 災害時の相互連携

中部電力パワーグリッド株式会社と「大規模災害時における相互連携に関する協定」の調印式が行われました。

この協定によって、災害により停電等が発生した際により迅速に復旧活動を行うことができるようになります。

同社の田中達彦大垣営業所長は「本協定は住民の皆さんに安心して電気を使ってもらえることを目的としています。道路の障害物の排除や、停電情報の共有、お客様からの問い合わせに安八町と協力して速やかに対応していきます」と述べられました。



▲田中大垣営業所長と堀町長

停電情報お知らせサービスのご案内

中部電力のスマートフォンアプリ「停電情報お知らせサービス」では、あらかじめ登録した地域・契約地点で停電が発生・復旧した場合に、いち早くプッシュ通知でお知らせし、停電の復旧情報や発生規模も確認ができます。

また電気に関する問い合わせをチャットで相談ができます。会員登録・利用料は無料です。

☎ 中部電力パワーグリッド(株) ☎0120-985-232



利用可能なiPhoneのバージョンはiOS10以上



利用可能なAndroid™のバージョンはAndroid™ 6.0以上